
Comarca Deportiva 

Antes de ser entrenador, había 
I jugado en distintes equipos. iA 

ver si nos cuenta sus andanzas 
futbolísticas, hasta hacerse cargo 
de los muchachos del Cardedeu 
esta es nuestra primera pregun-
ta? 

- Pues mire empecé jugando en 
los Escolapios de Balaguer, y al 
venir a residir a Granollers, ju-
gué mi última temporada con el 
juvenil, después al Amateur, es-
tando en 2® Regional, mas tarde 
fui cedido al Cardedeu, finaliza 
la temporada, me incorporà a fi-
las, siendo destinado a Barbas-
tre, donde tuve ocaslón de jugar 
|en 3®''DivisÍón, una vez termina-
da la mili, jugué algunos partides 
:on el titular del Granollers, para 
ecalar finalmente en Cardedeu, 

en donde jugué por espacio de 
cuatro temporadas en 2 ° Regio-
nal y terminando mi carrera fut-
íolística, al tener una importan-
te lesión, que me impidió que 
continuara jugando, cuando to-
davía tenia cuerda para unos 
afios mas. 

Alfonso Serrano 
Entrenador Juvenil del F. C. Cardedeu 

— iV desde cuando eres entre-
nador? 

— Desde hace unos tres anos, 
empezando con el equipo alevin 
en la primera temporada, a la si-
guiente pase a infantil y antes de 
terminar el campeonato, pasé al 
juvenil, donde estoy actualmen-
te, y por cierto que muy a gus-
to. 
— ^Cómo estan tus relaciones 
con los muchachos? 

— Estupendamente, ya que he 
tenido la suerte de tener siem-
pre los mismos, pasando al equi-
po en bloque siempre a la distin-
ta categoria, por lo que nos co-
nocemos mutuamente, no ha-
biendo secreto alguno ni para mi 
ni para ellos, ademàs que se por-
tan de maravilta, tanto en los en-
trenes, como a la hora de los 
partidos. 
— dCómo andals de clasiflca-
ción? 
— Bastante bien, teniendo en 
cuenta que el cambio de una ca-
tegoria a otra, se nota mucho, 
pero para ser el primer ano, la 

mayoría de ellos, de estar en el 
once juvenil, no podemos quejar-
nos. Se han perdido algunos pun-
tos que quizà con un poco mas 
de experiencia no se hubieran 
perdido, actualmente estamos 
por la mitad de la tabla, pero es-
pero para el final de campeonato 
poder subir algunos puestos mas 
en la clasificación. 
— dDestaca algun jugador? 

— Destacades hay mas de uno, 
pero no te voy a dar nombres, 
come tu bien sabes està el Mauri, 
que ha vendide jugando algún 
partido con el once titular de 
Regional, que por cierto, y siem-
pre centando con mi punte de 
vista particular, no ha desentena-
do para nada, demostrando que 
puede contarse con él para la 
pròxima temporada. 
— dTu màxima asplraclón? 
— De momento tengo mis ilu-
siones puestas en subir a varios 
de los chicos al primer equipo ti-
tular, ya que està es una de las 
aspiraciones de cualquier entre-
nador de inferior categoria, mas 

adelante espero conseguir el titu-
lo de entrenador. 

Francisco Cot 

Cacaoiat B.M. 
GRANOLLERS 

Campanya de nous socis 
El Cacaoiat B.M. Granollers, club his-
tòric de la nostra ciutat, us ofereix 
una bona oportunitat de fer-vos soci 
del nostre Club. 
Al mateix temps que us feu soci a tra-
vés d'aquesta butlleta, rebreu gratuï-
tament la subscripció d'aquesta 
revista durant un any. Fer-vos soci us 
costarà només 5.0Ò0 Ptes. general i 
7.500 ptes. tribuna (amb invitació 
de senyora). 
Resten exclosos els actuals subs-
criptors. 
Nom: 
Adreça: 
C.CyCaixa n.®: 
Localitat: 

Envieu aquesta soi.licitud a 
Casal de l'Esport 
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